
LFI: zertifiziert nach ISO 9001:2015 und nach Ö-Cert

Die Zertifizierung in den Bereichen Erwachsenenbildung und Projektmanagement erfolgte erstmals 2009 für alle Länder-LFIs und die Bundesgeschäftsstelle.

Qualitätsmanagement hat beim LFI jedoch schon eine lange Tradition

Was bei den Zertifikatslehrgängen mit bundesweit einheitlichen Standards begonnen hat, wurde im Jahr 1999 mit der Definition eines bundesweit einheitlichen LFI-Leitbildes fortgesetzt. Damit konnte ein Qualitätsentwicklungsprozess eingeleitet werden, der im Jahr 2001 mit Verleihung der LFI-Qualitätszertifikate an alle neun Landes-LFIs und an das LFI Österreich weitergeführt wurde. Damit ist für die Kunden der Ländlichen Fortbildungsinstitute gewährleistet, dass ihnen österreichweit einheitliche und qualitativ hochwertige Bildungsprodukte angeboten werden.

Im Jahr 2004 wurde im Zuge einer Weiterentwicklung in den LFIs ein Qualitätsmanagementsystem auf Basis der EN ISO 9001:2000 eingeführt, welches dann nach der Revision der Norm auf die EN ISO 9001:2008 weiterentwickelt wurde. Die Qualitätsbeauftragten der LFIs sind seit Herbst 2004 als Qualitätsmanager und Auditoren zertifiziert.

Aktuell sind alle neun Landes-LFIs und das LFI Österreich nach der EN ISO 9001:2015 sowie nach Ö-Cert zertifiziert.